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こころの中を見つめよう ReachWithintoEmbraceHumanity
博愛を広げるために

2011～2012年度RI会長カルヤン･バネルシー
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5月8日に写真を撮られていない方は例会後、お

残り下さい。できましたら先回撮影された方も再

撮したいので出来る限りお残り頂きたく,宜しく

お願い致します

~…………………......…."本日の例会 ”.……………..…………………..……

第1411回平成24年6月5日 （火）

講演“暴力団の排除”

元愛知県警察地域部長梶浦正俊様

先週の例会 ……………………………………･“

平成24年5月29日（火）雨

友愛の日

第1410回

私事ではございますが、皆様にご報告申し上げること

がございます。 5月17日に長男が結婚いたしました。

長年、年が近い足立幹事さんが、はやくも「おじいちゃ

ん」になられていたのを大変羨ましく思っておりました

ので、一歩前進となったようです。長男は、大学卒業後、

関東の研修医療機関で研修を積み、ここ2年間は私共の

クリニックで研修を続けておりました。家族会にも同席

したこともありましたので、ご面識をいただいている方

もいらっしゃるかと思います。縁あって、この4月に、

鹿児島大学歯学部大学院に進みましたので､鹿児島の地

で新婚生活をはじめています。仲良く、二人で人生を歩

んでくれればと願っているところです。

さて、今日は、米山奨学生の張詩玉さんがいらっしゃ

っています。彼女は、現在、中部大学大学院経営情報学

研究科で研修されています。今後、毎月例回に同席され

ると思いますので、皆様、どうぞお声をおかけくだされ

ばと存じます。早速、今日は友愛の日で立食ですので、
どうぞよろしくお願い申し上げます。

『園圃I

●それでこそロータリー

●ビジター紹介 1 名

●張詩玉（ﾁｮｳｼｷ．ﾖｸ）さん (2012年度米山奨学生）

●新入会員紹介 近藤和幸君（親睦委員会）
紹介池森君

」
酒 近藤君より宣誓善読み上げ

その後、宣誓書にサイン

池森会長より入会認定書を読み上
げ、バッジと認定書を手渡し
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氏 名 近藤 和幸

生年月日 昭和45年9月9日

住 所 名古屋市!:|:!村区名駅3-11-1
'lii1.563-3022

事業所住所名古屋市千種区今池1－8－20
'liL 741-8611

名 称 東海東京証券㈱今池支店

地 位 支店長

職業分類 証券業

推薦者池森由幸

●出席報告

会員

出席率

前々回

張詩玉さん一年間よろしく 1 1出席27名

90． 63％

(35）名

， 14％

(修疋出席率）

41

77

5／15 識腫&I総術
名古屋第二赤十字病院深谷泰士先生

拝復、

ご連絡遅れまして大変もうしわけございません。深谷で

す。無事昨日到着し、Bl･ianKennedyさん夫妻に迎えに
来ていただき無事にしております。

本日朝から9600地区の地区大会（協議会）に出席しま

した。次の幹部をきめるのにいろいろあったようで時間

’

I) 2012年6月より、 ロータリーレートは

1ドル=80円に変更されますのでお知らせ致

します

2）本日例会終了後、次年度用の写真撮影を行います
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篝長テーマ間議艤爾龍で、榎しいクラ蓼瀧力を目編して』 雅紙ば螺I儲紙を伽朋lしております。
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池森会長挨拶

足立幹事報告



鈴木委員長がお骨折りをくださいました。

鈴木委員長にはいろいろとお手配を下さいましてあり

がとうございました。

また、かくも大勢の会員．ご家族にお集まりいただきま

して心より御礼申し上げます。ありがとうございます。

にぎやかな昼食のひと時を、我が国でも最高級のお食事

でお楽しみください。

さて、先週の土曜口にVT'1,(VocationalTrainingTeam)

の壮行会がガバナー事務所で開催されました。名古屋栄

RCの西村忠郎先生をチームリーダーとして､総勢5名の

外科系のドクターがオーストラリアとソロモン諸島に

研修に出かけられます。その中のお一人である、名古屋

第2赤十字病院整形外科の深谷泰士先生を名古屋千種

ロータリークラブがスポンサーを務めさせていただく

ことになりました。出発前にご挨拶にお越しになるとの

事でしたが、企画そのものが急に決まりましたので予定

調整が難しく、帰国後にご報告のためクラブ訪問をなさ

れるとのことで、皆様によろしくお伝えくださいとの伝

言を承って参りました。また、 この企画には、渡邊源市

会員がV'I''I､副委員長として大変なご尽力を下さっていま

す。渡邊会員は当日も会場設営等のご準備に奔走され、

地区委員会でもご活躍されているご様子が今回はっき

りと判りましたので、これも合わせて皆様にご報告させ

ていただきます。渡避会員、どうもありがとうございま

した。

がかかり、予定よりも時間が押しましたが、無事、プレ
ゼンテーションは終了しました。有難うございました。

トレーニングについては、こちらの病院との交渉がなか

なか難航しているようで、明|畠lはフリーとなり、明後日

から活動を開始します。

以上、ご報告させていただきます。

追伸、

ここからは、メンバーから出ている意見を答きます。プ

ライアンさんは非常によくしていただき、奥様もよくし

ていただいています。

問題は、宿泊施設のセキュリティーの問題と、インタ

ーネット環境の問題です。

宿泊施設は､モーテルで､セキュリティボックスもなく、

タオル交換等もないようなところです。

プライアンさんは厳しい財政の中でやっているので.我

慢してくれ言われました。 しかしながら、現金、パス

ポート等、いつも持ち歩かねばならずcoI11br!ablCではな

いです。 また、ここはwi-Fiの環境がわるく、 }lPでは
「FrccWInavailablcjとありますが、実際にはほとんど

つながらず、非常にストレスフルです。このことで、昨

日到着時から本日までフラストレーションとの戦いで

した。今は手動でIPアドレスを探してようやくつなが

っていますが、すぐに切れてしま状況です。

このことは、鈴木委員長には伝えております。

本日、ブライアンさんご夫婦にも骨を折っていただき

ましたが、なかなか解決せず難航しています。

明日、プリペイド式のルーターを職入予定です。

あと、最終週の日程がだいぶ変わりました。かなりタ

イトになりそうです。

鈴木聖三親睦委員長挨拶
新緑のこの時期の春季家族会に、ご夫人もまみえ、多数

会員の方にはご参加頂き誠に有難うございます。

さて、昨日は天体ショーとして金還日食を932年ぶり

に見ることができました。楽しくも暖かい吉兆の予感が

します。

本Hの家族会は京都「吉兆」名古屋店で開会致します。

名古屋千穂ロータリークラブの皆様方にめでたい事が

起こる前ぶれだと思います。どうぞ、ごゆっくり吉兆の

料理をお楽しみ下さい

砲・_il左端が深谷泰士先生
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第1409回 平成24年5月22日 （火）

春季家族会

京都「吉兆」名古屋店
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◆出席報告

会貝

出席率

前々向

出席24名

93~ 75％

(34）名

、 59％

(修正出席率）

40

70

5／8

足立幹事報告

1） 次週291胃|の例会より 東海東京証券㈱今池

支店支店長近藤和幸猫が入会されます

池森会長挨拶
皆さんこんにちは。

今日は、先週予定されていた春期家族会を変更して「吉
兆」でのお食事をお楽しみいただけますように、親睦の



足立幹事報告

’ 本日例会終了後、理事役員会を開催致します

ので理事役員の方々は4階「桐の間」にお集ま
り下さい

次週5月22Hは春季家族会です

「吉兆」名古屋店にて12: 30より開催します。

ご出席の方々は宜しくお願い致します。
次次週29日は通常例会になります。先週の

例会後に写真撮影をされてない方は29日例

会後にご予定下さい

太田啓子さんが5月21日より週3日 （月・

火・木）お手伝い戴けることになりましたので

宜しくお願い致します

1

2

美味しい食事とお昼間のアルコールは心地よく楽しい

ひと時はアシと言うお間に過ぎ、吉田副会長のご挨拶

“皆様本日は家族会へご参加有難うございました。

早いもので本年度ももうすぐ終了します。

年度末は色々心配な事もよくありますが、皆さん来年度

もこうして変わらずご家族で集まる事ができますよう、

元気でお付き合いのほどお願いします”

で終了となりました。

･･･…．．………，．．………･……．．……“先々々週の例会…･………･………･………………･……、

；第1408回 平成24年5月15日（火） 雨

； 講演“日本フィリピン協会について”

； 藤田保健衛生大学リサーチヤー

I 農学博士 Juvy Oliva Q.Subere様

3

4

池森会長挨拶

今日は、山本会員のご紹介で井波庄川ロータリークラブ

の横山豊介様がお越しになりました。どうぞごゆっくり

とお過ごし下さい。私事になりますが、私の父親が富山

県滑川市の出身ですので､今でも多くの親戚が富山県に

います。富山駅のすぐそばに住んでいた祖父の家には井

波町の透かし欄間がありました。祖父がそれをよく自慢

していたものを懐かしく思い起こします。

また、当クラブOBの松島さんがお久しぶりにおいで下

さいました。実は日|曜日に、松島さんを猫が洞通りの交

差点でお見かけしました。ちょうど、信号で停車した私
共の前の横断歩道を、まるでスキップをしているように

足取りも軽く渡っていかれました。手を振る暇さえあり

ませんでした。いつまでもお若くいらっしゃるのを見習

わなければ・ ・ ・と一緒にいた家内に言われました。

今日は、大口会員のご紹介で、 日本とフィリピンの友好

活動にご尽力されていらっしゃるJuvyOlivaQSubereさ
んのお話を伺うことになっていますので、会長挨拶はこ

れ位とさせていただきます。

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介 1名

◆ゲスト紹介藤田保健衛生大学リサーチャー

農学博士JuvyOlivaQ.Subere様

渡邊君ゲスト 有竹 典様

千種RC OBゲスト 松島孝彰様

◆出席報告

会員 40 （36）名 出席26名

出席率 81 ． 25％

前々回 4／24（修正出席率) 100%

◆井波庄川ロータリークラブ横山･クラブ横山豊介君挨拶

山本眞輔先生が会長をなさ

っておられます東海日彫展と

いう展覧会がございます。私は

富山の会長をしており、先日迄

富山で開催しておりました展

覧会が今、こちらに来ておりま

す。

ロータリー歴35年で会長もガ

バナー補佐も経験致しました。

“ロータリーの横山”と言われ

■歴

◆渡邊源市君地区ロータリー財団

職業研修チーム(VTT)委員会報告

地区財団のVTT事業についてご紹介させて頂きます

2760地区内の各医療機関から選抜された医療研修

チームを国際ロータリー第9600地区（オーストラリ

ア）に、この度5月26日～6月26日までの1か月間、

外科系ドクター4人を派遣しまして、オーストラリアの

医療を学んできて頂くと同時に、オーストラリアのロー

タリークラブが支援の手を差し伸べている赤道直下の

ソロモン諸島まで足をのばし、そちらの医療支援に携わ

ってくるというプロジェクトを今回行う事となりまし

た。それにあたりましては先般、池森会長より御紹介戴
きましたように名古屋第二赤-|一宇病院整形外科副部

長深谷泰士先生を、この千種RCの方でスポンサーと

してサポートさせて頂くことになりました。

今週の土曜日には、その壮行会を行ってまいります。

本来ならば深谷先生においで頂いて、ここで一緒にご挨

拶させて頂くつもりでしたが、日程も迫っておりますの

で挨拶の文章を代読させて頂きます。また後日、帰国

されましたら皆様に、例会でご報告して戴くつもりでお

ります。

ております。私の町は木彫刻師が140～150人おりまし

て、日本一の彫刻の町でもあります。瑞泉寺という大き
なお寺もあり、観光バス等で彫刻を見に来られる人が多

く、これが私の町の有名な自慢になっております｡私は、

父も祖父も祖祖父も彫刻師で、天保生まれの初代から4

代続いておりますが、ただいま私は山本先生と一緒で日

展に所属して頑張っております。いつも山本先生には友

達づきあいをさせていただいており有り難く思ってお

ります。

今日は展覧会の帰りに千種ロータリークラブに寄っ
て行こうと誘われ、出席させて頂いてうれしい限りで

す。明日水曜日は私の井波庄川ロータリークラブの例会
でございますので、今日の雰囲気をメンバーに伝えたい

と思っております。本日はありがとうございました。



拝啓

向暑の侯皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上
げます。

さてこの度のオーストラリアへの派遣につきましては

千種ロータリークラブの皆様にはひとかたならぬお世
話を頂きまして,趣より感謝致しております。

私が準備すべきお土産の手配までしていただき、誠に有
難うございます。

オーストラリア・ソロモン諸島では青重な体験を通して

有意義に過ごしたいと考えております。
本来ならば直接ご挨拶に伺うべきところですが

大変恐縮ながら零面にて失礼致します。
敬具

平成24年5月15日

名古屋第二赤十字病院整形外科

深谷 泰士

◆5月理事役員会議事録（5/15）
審議事項
1． ウイークリー用の題字について

先回の理事会では承認済み案件だが、バナーの件も

併せ総会で会員にご説明、ご意見を伺ってご賛同

をいただけたら実施する。 承認

2．出席率100%の記念について

会場設営委員長の提案

HC90%以上でのMAKEUP後100%出席の方と

IIC100%未満でのMAKEUP100%というような

区別をしたい 否決

報告事項

1． 創立30周年事業について

益川氏の講演は中止となりましたが、講演、又は別

の形になるかは未定30周年事業についての準

備委員会で代案等検討

2． 油田弘佑君より6月30日付けにて退会届提出

◆講演 “日本フィリピン協会について”
藤田保健衛生大学リサーチヤー
日本フィリピン協会名古屋支部会長

農学博士JuvyO1ivaQ・Subere様
（紹介大口弘和君）
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（5月29日）

池森由幸 ちょっといい事がありました

小林英毅 6月よりサッカーワールドカップ

の最終予選が始まります。日本チームはブラジル大会

にたどりつけるでしょうか？

近藤和幸 東海東京証券今池支店の近藤和幸

です｡まだ41の若造ですが、よろしくお願いします。

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 伊藤健文 樫尾富二

川端 圭 小林 明 小山雅弘

松居敬二 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

舎人経昭 和田正敏 吉田 玄

近藤和幸君本日よりご入会です宜しくお願いします！

私は2001年に来日し、名古

屋大学生物資源講座で生物

生理学の研究にて2010年に

農学博士の学位を取得しま

した。現在は藤田保健衛生

大学にリサーチヤーとして

勤務しております。その傍

ら現在は、2012-13年度の日

本フィリピン協会名古屋支

部の会長を勤めておりま

1985年に東京で創設され、す。 日本フィリピン協会は1985年に東京で創設され、

全国で約200名、名古屋支部は約40名の会員で活動し

ています。

「協会設立の目的」

1、 日本在住のフィリピン人の相互理解・援助。

2、フィリピンの歴史や現状に関心を持ち、積極的に行

動する。

3、日本の人々や他国の人々との相互理解と友好を計る

ことであります。

「今までの活動について」

母国への援助として、マニラのスモーキーマウンテン

地区への食料援助や種々の物品を贈る活動や、ハウスを

建設してホームレスの家族に寄贈したり、 500人の小学

校生徒に食料提供や衣服を寄贈するなどの活動を継続

して行っております。

昨年の東日本大震災に際しては、チャリティーコンサ

ートを開催して募金の収集を行い70万円、 日本赤-卜字

社を通して寄付させていただきました。また、大型のダ

ンボール3箱分の衣服を寄贈しました。

これからも日本とフィリピンとの友好が深まること

を希望しております。

Thankyou/Maramingsalamat po. /Doumoarigatou
gozaimasita

|合計 39， 000円’

（5月15日）

松島孝彰様 （千種RCOBゲスト）

川端 圭 やつと出席出来るようになりました

失礼致しました宜しくお願い致します

結婚記念日祝い

大口弘和 本日の卓話者としてジュヴイーさん

を紹介させて頂きます

山本眞輔 井波庄川ロータリークラブ会員北陸

日彫会会長横山豊介さんをお迎えして

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 小林英毅 小山雅弘

松居敬二 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 尾関武弘 佐久間良治

笹野義春 鈴木聖三 竹内克豊

竹内眞三 舎人経昭 和田正敏

吉田 玄

JuvyOliva QSuberc様宜しくお願い致します

|合計 34, 000 円
／

、 〆
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次回例会 平成24年6月12日 （火） 名古屋東急ホテル3階錦の間
友愛の日


